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Centre culturel Bordeblanche

Document en Facile
à Lire et à Comprendre



Que faire au Centre culturel Bordeblanche ?
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Vous pouvez voir des expositions.

Vous pouvez voir des spectacles.

Au Centre culturel Bordeblanche :

Ces activités de loisirs sont surtout organisées

par des associations.

Vous pouvez participer à des activités de loisirs.

Par exemple : vous pouvez apprendre à faire

de la danse,

de la musique,

du dessin.



Le Centre culturel organise le festival

Du bruit aux Arènes Romaines

au mois de juin.

Pendant ce festival, il y a des spectacles

et des séances de cinéma en plein air.

Ces séances sont organisées le soir.

Les autres activités du Centre culturel :

Le Centre culturel participe à des événements festifs.

Ces événements festifs sont organisés dans le quartier.

Par exemple :

Le Centre culturel organise la Fête de la soupe,

au mois de janvier.

Les habitants amènent des soupes,

pour les manger ensemble,

dans la salle polyvalente des Pradettes.
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L’entrée :

À quoi ressemble
le Centre culturel Bordeblanche ?

Vous pouvez prendre un billet pour voir

un spectacle.

A l’accueil, vous pouvez

demander un renseignement.

Certains spectacles sont gratuits.

Certains spectacles sont payants.

Vous pouvez vous inscrire

à une activité de loisirs.

Les activités de loisirs sont payantes.

L’accueil



Vous pouvez regarder
les œuvres.

La salle d’exposition

Vous pouvez prendre
des photos.

La visite des expositions est gratuite.

Vous pouvez voir
une exposition de photos
en novembre et décembre.

Les expositions sont organisées à l’entrée et dans les couloirs.
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Vous pouvez voir une
exposition en juin et juillet
pendant le Festival Art Lingot.

L’exposition est faite
de photos
des événements de l’année.
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Une salle pour faire
de la peinture et du dessin.

Des salles pour
jouer de la musique.

Il y a plusieurs salles d’activités.

Une salle de danse.

Les salles d’activités

Vous devez vous inscrire
pour participer aux activités de loisirs.



Les mercredis et samedis de 14h à 19h.

L’Accueil jeunes est ouvert
les mardis, jeudis et vendredis de 17h à 19h.

Il y a un accueil pour les jeunes de 11 à 17 ans.

Pendant les vacances scolaires, l’Accueil jeunes est ouvert
du lundi au vendredi de 14h à 19h.

Dans cet espace, vous pouvez participer
à des activités de loisirs.

Par exemple : regarder la télé, jouer à des jeux.

Vous pouvez aussi monter des projets avec des animateurs.
Par exemple : organiser des sorties au bowling,
ou à la patinoire.

7

L’Accueil jeunes
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Les spectacles sont organisés dans 
la salle polyvalente des Pradettes. 

Il y a un spectacle ou une fête chaque mois. 

Par exemple :

La salle polyvalente des Pradettes 

La salle polyvalente des Pradettes est située à 10 minutes
à pied du Centre culturel. 

L’entrée : La salle :

Théâtres d’hivers en février Fééries de Noël en décembre



Le Centre culturel est ouvert
les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis
de 9h à 16h30. 
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Informations pratiques

Les heures d’ouverture

Accessibilité

Le bâtiment est accessible aux personnes 
à mobilité réduite (PMR).

Les toilettes sont accessibles pour tout le monde.

Contact 

Téléphone : 05 61 22 30 25 

Mail : accueil.pradettes@mairie-toulouse.fr

Site internet : bordeblanche.toulouse.fr

https://metropole.toulouse.fr/annuaire/centre-culturel-bordeblanche
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Venir à vélo : 

Il y a des stations vélos à proximité du Centre culturel. 

Bus 18 - Arrêt Pradettes

Bus 46 - Arrêt Pradettes

Bus 87 - Arrêt Bibliothèque

Venir en voiture : 

Il y a des places de parking à proximité du Centre culturel. 

 Comment venir ? 

Venir en bus : 

Le Centre culturel Bordeblanche 
est dans le quartier des Pradettes. 

Adresse : 5 Rue Yves Rouquette 31100 Toulouse 
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 Comment venir ?
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Parution juillet 2025
Merci aux travailleurs de l’ESAT Catic


